



Catherine Anne Maione
1958-2023

Cathy was born in Belgium and moved to Rome as young child, then on to Montreal and Ottawa. In her mid-teens she worked as an exchange student in Indonesia. Later in life, she and her husband, Ernie, along with her faithful dog Mocha moved to Malta and then Vienna. At the turn of the century, they all returned to Ottawa.

Cathy worked in the IT sector, initially for 23 years at CHEO and finally at IDRC. She retired a few years ago to live in both Ottawa and the Netherlands Caribbean.

Cathy was an amazing presence in all our lives, she was passionate, smart, had an infectious smile and laugh and was an extremely loving person. She cared more about people and animals than herself.

Cathy est née en Belgique et a déménagé à Rome lorsqu'elle était enfant, puis à Montréal et à Ottawa. Au milieu de son adolescence, elle a travaillé en Indonésie dans le cadre d'un programme d'échange d'étudiants. Plus tard, elle et son mari, Ernie, ainsi que son fidèle chien Mocha, ont déménagé à Malte, puis à Vienne. Au tournant du siècle, ils sont tous revenus à Ottawa.

Cathy a travaillé dans le secteur des technologies de l'information d'abord au CHEO pendant 23 ans et ensuite au CRDI. Elle a pris sa retraite il y a quelques années et partageait sa vie entre Ottawa et les Antilles néerlandaises.

Cathy a été une présence rayonnante dans nos vies à tous; elle était passionnée, intelligente, avait un sourire et un rire contagieux et était une personne extrêmement aimante. Elle se souciait plus des gens et des animaux que d'elle-même.